

Deutsch-Russisches Jahr des Jugendaustauschs offiziell eröffnet

09.06.2016, 10:46

Heute (09.06.) wird in Moskau offiziell das Deutsch-Russische Jahr des Jugendaustauschs 2016/2017 mit einer Konferenz aus Anlass des zehnjährigen Bestehens der Stiftung Deutsch-Russischer Jugendaustausch und des Russischen Koordinierungsbüros für den Jugendaustausch mit Deutschland eröffnet. Ziel ist es, mit einer Reihe von Veranstaltungen den direkten Dialog zwischen den jungen Menschen beider Länder zu fördern.

Außenminister Steinmeier erklärte aus diesem Anlass in Berlin:

"In Zeiten von Differenzen auf politischer Ebene kommt es umso mehr darauf an, der drohenden Entfremdung unserer Gesellschaften entgegenzuwirken. Denn nur wo Menschen einander kennen und verstehen lernen, können Stereotype überwunden werden und Vertrauen und Partnerschaft wachsen. Deshalb ist das Deutsch-Russische Jahr des Jugendaustauschs ein wichtiger Baustein im Austausch und Dialog zwischen beiden Ländern."

Am 23. März hatten Außenminister Steinmeier und sein russischer Amtskollege Sergej Lawrow das Deutsch-Russische Jahr des Jugendaustauschs 2016/2017 vereinbart. Das Austauschjahr steht unter der Schirmherrschaft der beiden Außenminister und wird in Deutschland von der Stiftung Deutsch-Russischer Jugendaustausch und in Russland beim Russischen Koordinierungsbüro für den Jugendaustausch mit Deutschland koordiniert. Weitere Informationen unter <https://www.stiftung-drja.de>.

Das Deutsch-Russische Jahr des Jugendaustauschs knüpft an das Deutsch-Russische Sprachenjahr 2014/2015 an.

Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de

Folgen Sie uns auf Twitter: [@AuswaertigesAmt](https://twitter.com/AuswaertigesAmt) und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>

Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland

Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402

Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Berlin - Veröffentlicht von pressrelations